PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



PP,12

24/11/2025

LEGISLATIVO





Veracruz. Dos siglos de independencia en el mar

La presidenta Claudia Sheinbaum encabezó la ceremonia en el fuerte de San Juan de Ulúa, donde recordó que "cuando el amor por el pueblo, la patria y la razón se unen, el odio y el injerencismo se debi-litan"; también subió al buque *Cuauhtémoc* y más tarde se reunió con Salma Hayek. ESPECIAL PAG 12 **MILENIO**

PP.12

LEGISLATIVO



Llama Sheinbaum a defender la soberanía del injerencismo

Gira por Veracruz. La mandataria honra a cadetes que murieron en accidente del navío Cuauhtémoc e inaugura la Casa Museo Benito Juárez y nueva aduana

CARLOS VEGA E ISABEL ZAMUDIO VERACRUZ

La presidenta Claudia Sheinbaum llamó a defender la independencia y soberanía de México, al asegurar que cuando el amor por el pueblo, la patria y la razón se unen, "el odio y el llamado al injerencismo se debilitan".

Desde el fuerte de San Juan de Ulúa, Veracruz, la mandataria encabezó la ceremonia por el Bicentenario de la Consolidación de la Independencia en el Mar.

"Hoy como ayer estamos llamados a defender nuestra independencia y la justicia; las naciones del mundo miran a México con esperanza y admiración porque aquí la patria se defiende con amor y cuando el amor por el pueblo, la patria y la razón se unen, el odio v el llamado al injerencismo se debilitan.

"A200 años, celebramos la consolidación de nuestra independencia en el mar y convocamos a la constante defensa de nuestra independencia, soberanía y lucha por la justicia, la verdadera democracia y la libertad", señaló.

Sheinbaum realizó un recuento de hechos históricos con el que reiteró que no triunfa quien convoca a la violencia ni "quien defiende los viejos privilegios frente a la transformación".

La titular del Ejecutivo federal estuvo acompañada por los secretarios de Marina, Raymundo Pedro Morales; y de Defensa, Ri-

cardo Treviño; la gobernadora de Veracruz, Rocío Nahle, y las presidentas de la Cámara de Diputados y el Senado, Kenia López y Laura Itzel Castillo, respectivamente.

En su intervención, el secretario de Marina refrendó el respaldo de la armada para proteger la soberanía del país y sus fronteras, además de contribuir para consolidarse como una potencia marítima emergente.

"A dos siglos de ese acontecimiento histórico, refrendamos nuestro compromiso, nuestro encargo inquebrantable de proteger y defender la soberanía nacional y los intereses marítimos; hoy nos preparamos permanentemente para la defensa de nuestras fronteras y contribuimos para consolidarnos como una potencia marítima".

Agradece su entrega

Posteriormente, Sheinbaum subió al buque-escuela Cuauhtémoc, donde felicitó a la tripulación del navío por su entrega y recordó a los dos cadetes que en mayo pasado fallecieron durante el accidente en el puente de Brooklvn. Estados Unidos.

"Quiero recordar con orgullo, con honor, a la cadete América Yamileth Sánchez v al marinero Adal Yair Maldonado: su memoria y su entrega las llevamos siempre en el corazón. No nos equivocamos cuando decimos que la Marina, el

Ejército, la Guardia Nacional y la Fuerza Aérea son parte de nuestro pueblo.

"Los felicito, la patria les agradece su entrega; México y su pueblo saben el honor y el orgullo que representan", aseguró.

Por su parte, el comandante del buque, Víctor Hugo Molina, destacó la resiliencia y las acciones de cada uno de los integrantes de la tripulación para llevar a cabo los trabajos de reparación para que el navío regresara al país.

"A pesar de lo ocurrido, la tripulación pudo reponerse ante la adversidad con el espíritu que caracteriza a los marinos mexicanos, demostrando que la vocación, resiliencia y la vocación de servicio son los pilares de nuestra formación naval", aseguró.

El mando naval sostuvo que el buque escuela Cuauhtémoccontinuará "con su firme convicción de cumplir su misión formadora. representar a México con dignidad y de demostrar que, ante la tempestad, la resiliencia de su tripulación es el faro que guía su rumbo".

Durante su gira de trabajo por Veracruz, la Presidenta también inauguró la Casa Museo Benito Juárez y la nueva aduana automatizada, un punto estratégico que fortalecerá la actividad logística del puerto.